

OCDE destaca labor del Indecopi en la implementación de políticas de competencia en el Perú y para toda la región

✓ En reunión con el jefe de la División de Competencia de OCDE, presidente del Indecopi, Julián Palacín, comprometió esfuerzos para seguir promoviendo la competencia en el país en beneficio de la ciudadanía.

El jefe de la División de Competencia de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), Ori Schwartz, destacó la importancia de contar con buenas políticas de competencia para mejorar la vida de los ciudadanos. Fue durante una reunión protocolar con el presidente ejecutivo del Indecopi, Julián Palacín Gutiérrez.

Schwartz agradeció, asimismo, el trabajo que viene realizando el Indecopi para implementar las mejores políticas de competencia en el país y promoverlas en los países de la región. Además, manifestó que no le sorprende la invitación realizada al Perú para ser país miembro de la OCDE, debido a los grandes esfuerzos que viene realizando desde el Indecopi.

"Desde el año 2019, cuando se instaló en el Perú la sede del Centro Regional de Competencia de la OCDE para América Latina y el Caribe, el Indecopi ha involucrado a más de mil profesionales de competencia de la región. El Indecopi, es un referente para fortalecer la competencia en América Latina y el Caribe", expresó durante una reunión realizada hoy.

Como se ha informado, el Perú a través del Indecopi, se convirtió en sede regional de la OCDE para América Latina y el Caribe en el 2019, sumándose a las otras dos sedes existentes en el mundo: Corea del Sur, destinado a capacitar a los funcionarios del Asia; y Hungría, destinado a capacitar a los funcionarios de Europa del Este.

A su momento, el presidente ejecutivo del Indecopi, Julián Palacín Gutiérrez, agradeció a la OCDE y a sus integrantes por la constante colaboración que impacta en nuestras políticas de competencia, las cuales contribuyen al desarrollo sostenible de nuestro país.

"Reafirmamos nuestro compromiso para promover la competencia en el Perú y en la región, pues es el camino para construir mercados competitivos, especialmente en esta etapa en la que el Perú ha sido invitado a formar parte de la OCDE", expresó.

Agregó que su gestión ha decidido colocar al ciudadano al centro de sus servicios y promueve el desarrollo de las pequeñas y medianas empresas, por ser el motor de nuestra economía. Por ello al promover una libre competencia resulta de vital importancia para nuestro país.

Palacín confirmó el compromiso de la institución para seguir trabajando para maximizar los beneficios del Centro Regional de Competencia de la OCDE en América Latina, poniendo a disposición toda la experiencia del Indecopi en materia de competencia.

En la reunión también participaron Paulo Burnier, experto senior en Competencia de la OCDE; Thaiane Abreu, experta junior en Competencia de la OCDE; y Rosa Cabello, jefa de la Oficina de Cooperación Técnica y Relaciones Institucionales del Indecopi.